

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi di Desa Ujung Genteng Gelar Giat Silaturahmi

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Aug 9, 2024 - 13:35



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi di Desa Ujung Genteng Gelar Giat Silaturahmi*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Ujung Genteng, Bripka Purwana, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Ujung Genteng, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat pagi (9/8).

Kegiatan yang dimulai pukul 08.30 WIB ini melibatkan silaturahmi dan kerja bakti bersama warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Purwana memberikan beberapa imbauan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Masyarakat diimbau untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan agar tetap kondusif.
2. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang:** Bripka Purwana mengingatkan warga untuk berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan dengan gaji besar yang bisa jadi merupakan modus tindak pidana perdagangan orang.
3. **Hindari Pembakaran Lahan:** Warga juga diingatkan agar tidak membakar lahan pertanian dengan cara membakar, karena selain merusak lingkungan, tindakan ini juga bisa dikenakan sanksi pidana.
4. **Pantau Aktivitas Remaja:** Warga diminta untuk selalu memantau aktivitas remaja di lingkungan mereka dan segera melaporkan jika menemukan indikasi kegiatan yang menyimpang.
5. **Aktifkan Satkamling:** Bripka Purwana mendorong masyarakat untuk lebih menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayahnya masing-masing guna menjaga keamanan bersama.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan diharapkan mampu memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Ujung Genteng.

*Kegiatan tersebut didokumentasikan sebagai bagian dari upaya transparansi dan komunikasi yang baik antara Polsek Ciracap dengan masyarakat.*

**Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.IP.** mengapresiasi pelaksanaan DDS ini sebagai langkah nyata dalam menjaga keamanan di lingkungan masyarakat.